Audi MediaInfo



Kommunikation Motorsport

Virginia Brusch

Telefon: +49 841 89-41753 E-Mail: <u>virginia.brusch@audi.de</u> www.audi-mediacenter.com

Audi Sport TT Cup geht auf die Zielgerade

- Fünftes von sechs Rennwochenenden im Audi-Markenpokal
- Gastfahrer aus Indien auf dem Nürburgring am Start
- Jan Kisiel aus Polen als Führender der Gesamtwertung in der Eifel

Ingolstadt, 22. September 2015 – Der Audi Sport TT Cup steuert auf seinen ersten Saisonabschluss zu. Am 26. und 27. September findet auf dem Nürburgring das fünfte von sechs Rennwochenenden in der Premierensaison des Markenpokals statt. Im Rahmenprogramm der DTM kämpfen die permanenten Starter erneut um wichtige Meisterschaftspunkte. In der Gastfahrerwertung wird es dieses Mal international.

Nach dem Rennwochenende in Oschersleben geht es für den Audi Sport TT Cup von der Magdeburger Börde in die Eifel. "Nachdem die Mannschaft von Audi Sport customer racing mit dem neuen R8 LMS schon einen eindrucksvollen Sieg auf der Nordschleife errungen hat, freuen wir uns schon sehr auf das Gastspiel der Youngster auf dem Grand-Prix-Kurs. Dort herrscht eine ganz besondere Motorsportbegeisterung", sagt Projektleiter Rolf Michl. "Im Kampf um die Meisterschaft erwarten wir wieder packende Duelle. Nach den großartigen Rennen in Oschersleben wollen wir den Zuschauern erneut tollen Motorsport mit einem attraktiven Starterfeld bieten."

Besonderes Augenmerk liegt erneut auf den Duellen der Gastfahrer. Die beiden Moderatoren des TV-Automagazins "GRIP", Matthias Malmedie (D) und Niki Schelle (D), treffen auf ihre ehemalige Kollegin Doreen Seidel (D). Zudem geht Aditya Patel (IND) an den Start. Der Profi fährt in dieser Saison im Audi R8 LMS Cup und hat Rennerfahrung auch auf dem Nürburgring. Unter anderem sicherte er sich 2012 in einem Audi TT den Klassensieg beim 24-Stunden-Rennen in der Eifel.

Im Kampf um die Meisterschaft wird der Gesamtführende Jan Kisiel (PL) alles daran setzen, die Spitzenposition zu verteidigen. In Oschersleben gewann der 21-Jährige beide Läufe und übernahm mit 149 Punkten die Spitze von Nicolaj Møller Madsen (DK, 140 Punkte). Dennis Marschall (D, 121,5) folgt auf Rang drei. Die Gaststarter

Audi MediaInfo



erhalten im Audi Sport TT Cup keine Punkte.

Livestream von allen Rennen:

https://audimedia.tv

Weitere Informationen und Videos:

https://www.audi-mediacenter.com

- Ende -

Der Audi-Konzern hat im Jahr 2014 rund 1.741.100 Automobile der Marke Audi an Kunden ausgeliefert. 2014 hat das Unternehmen bei einem Umsatz von € 53,8 Mrd. ein Operatives Ergebnis von € 5,15 Mrd. erreicht. Das Unternehmen ist global in mehr als 100 Märkten präsent und produziert an den Standorten Ingolstadt, Neckarsulm, Győr (Ungarn), Brüssel (Belgien), Bratislava (Slowakei), Martorell (Spanien), Kaluga (Russland), Aurangabad (Indien), Changchun und Foshan (China) sowie Jakarta (Indonesien). Noch in diesem Jahr startet die Marke mit den Vier Ringen ihre Fertigung in Curitiba (Brasilien) sowie ab 2016 in San José Chiapa (Mexiko). 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem die quattro GmbH (Neckarsulm), die Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und der Sportmotorradhersteller Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologna/Italien). Das Unternehmen beschäftigt derzeit weltweit mehr als 80.000 Mitarbeiter, davon rund 58.000 in Deutschland. Von 2015 bis 2019 plant es Gesamtinvestitionen in Höhe von € 24 Mrd. – überwiegend in neue Produkte und nachhaltige Technologien. Audi steht zu seiner unternehmerischen Verantwortung und hat Nachhaltigkeit als Maßgabe für Prozesse und Produkte strategisch verankert. Das langfristige Ziel ist CO₂-neutrale Mobilität.